

Antisemitismus – (k)eine Frage der Bildung?

Seminar vom 17.-19. Mai 2019

Jugendherberge Darmstadt, Landgraf-Georg-Str. 119, 64287 Darmstadt

Campusgrün lädt alle interessierten Studierenden herzlich zum Seminar „Antisemitismus – (k)eine Frage der Bildung?“ ein. In mehreren Workshops und Vorträgen werden wir uns u.a. mit dem Antisemitismusbegriff, dem arabisch-israelischen Konflikt, der israelischen Demokratie sowie Antisemitismus in der Ökologiebewegung beschäftigen. Außerdem wird das Rahmenprogramm thematisch passend gestaltet. Zum Abschluss werden in einem Workshop Handlungsmöglichkeiten für die Hochschulpolitik erarbeitet.

Das Seminar ist sowohl für Einsteiger*innen als auch Fortgeschrittene geeignet. Für Verpflegung und Unterbringung ist gesorgt. Außerdem werden anfallende Fahrtkosten bis zum BahnCard 50 Preis erstattet. Die Plätze sind jedoch begrenzt. Eine Anmeldung ist bis zum **3. Mai 2019** unter de.surveymonkey.de/r/LBQC2LR oder per Mail an bgs@campusgruen.de möglich.

Programm

Freitag, 17.05.

ab 18 Uhr Anreise, Kennenlernen und Abendessen

19 Uhr	Der Antisemitismus in der deutschen Linken und in der Umweltbewegung (Vortrag von Kolja Huth und Luise Henckel)
--------	---

Samstag, 18.05.

10 Uhr	Die Israelische Demokratie (Workshop mit Tibor Luckenbach, Junges Forum der Deutsch-Israelischen Gesellschaft DIG)
<i>13 Uhr Mittagessen</i>	
14 Uhr	Kritische Theorie und Zionismus – Die Notwendigkeit eines jüdischen Staates (Workshop mit Alan Marx und Johannes Richter)
16 Uhr	<i>Kaffeepause</i>
16.30 Uhr	Zur Differenz von Antisemitismus und Rassismus (Vortrag von Polina Kiourtidis, Junges Forum DIG)
Anschließend gemeinsames Abendessen und Abendprogramm (Hinweis: Es hat was mit dem gleichzeitig in Israel stattfindenden ESC zu tun)	

Sonntag, 19.05.2019

10 Uhr	Vernetzung und Austausch zum Thema Boycott, Divestment and Sanctions am Campus (mit JSUD, JuFo, IIPSA, fzs)
Anschließend Feedbackrunde und Abreise	

Veranstaltet wird das Seminar vom Campusgrün Bildungswerk e.V. in Zusammenarbeit mit der Campusgrün Hochschulgruppe in Darmstadt und dank der Förderung des Bundesministerium für Bildung und Forschung.



GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium
für Bildung
und Forschung

